



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

AGENDA INFORMATIVA

NOTICIAS EN RED

Fecha: 13 de MARZO de 2013

TITULARES

Luego que el Servicio Nacional de Áreas Naturales Protegidas por el Estado (Sernam) denegara la solicitud para declarar a las lagunas de Alto Perú, de la provincia de San Pablo, como Área de Conservación Regional, el Gobierno Regional Cajamarca recurrirá a instancias internacionales para pedir se declare como zona RAMSAR y proteger los 780 cuerpos de agua existentes en el lugar.

Como parte del programa de inversiones del presente año 2013, la Gerencia subregional de Chota, sometió a licitación pública la ejecución de tres importantes proyectos de integración vial, entre los que se resalta el afirmado de la carretera Los Arenales-Choropampa.

El director de la Unidad de Gestión Educativa Local UGEL Cajabamba, William Villalobos Hoyos, durante el lanzamiento de la distribución de las prendas de vestir, realizado en Cachachi, pidió al gobierno central que ningún niño y niña de los niveles de inicial y primaria de la provincia se queden sin uniformes escolares.

En San Marcos pelagra la integridad física de niños y adolescentes. Los estudiantes de la Institución Educativa N° 82081 “Sagrado Corazón de Jesús”, declarada en Emergencia hace algunos días, reciben sus clases en una infraestructura que podría caerse en cualquier momento.

El docente no tendrá dificultades para utilizar el material educativo porque las estrategias para un mejor aprendizaje del alumno y desenvolvimiento del profesor están plasmadas en las guías de orientación, sostuvo Luis Bringas Chávez, especialista de la Unidad de Gestión Educativa Local (UGEL) San Pablo, durante la distribución de material educativo para el nivel secundario.

De otro lado, la Unidad de Gestión Educativa Local (UGEL) San Pablo, viene cumpliendo con la distribución de material educativo en el nivel primario, según lo dio a conocer, Gilberto Vargas Soriano, especialista de Primaria, quien indicó que ya están en una avance del 50%.

El Gobierno Regional Cajamarca cumple las metas en Educación. En dos años, el Gobierno Regional de Cajamarca ha invertido 27 millones de nuevos soles en material didáctico para las instituciones educativas de las 13 provincias, manifestó el asesor de la Dirección Regional de Educación DRE-Cajamarca, Vicente Azañero Carmona.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Crean anexos del Instituto de Educación Superior Tecnológico Público Bambamarca en las localidades de Hualgayoc y Morán Lirio, respectivamente.

Una Comisión del Gobierno Regional de Cajamarca viaja a la Región Amazonas para coordinar la construcción de la carretera Bambamarca al Marañón.

San Marcos: El Frente de Defensa y Agencia Agraria con el apoyo de las comunidades campesinas realizan la plantación de árboles en esa provincia cajamarquina con la finalidad de contrarrestar la presencia minera en la zona.

Con el objetivo de mejorar el trabajo administrativo y ejercer mejor control del personal asistencial, se ha dispuesto el cambio de personal en algunas áreas de la Disa- Chota, manifestó el titular del sector, Adelmo Saavedra Azula.

La Unidad de Gestión Educativa Local (Ugel-Chota), lanzará convocatoria a concurso público un total de 34 plazas de auxiliares en educación para cubrir necesidades educativas en los niveles de inicial y secundaria.

El Gobierno Regional de Cajamarca continúa invirtiendo en educación: La I.E. de Huarandoza, distrito de Huarango, Jaén, contará con modernos ambientes.